

Förderverein zur Unterstützung bolivianischer Straßenkinder e.V.



Vorsitzender Paul Kühfluck, Tel. 0170 4447093

Mitgliederbetreuung: Fritz Krodel, 089 93931140 , foerderverein.info@googlemail.com

e-mail des Vereins: foerderverein-paterlutz@hotmail.de

Rundbrief 2016-01

Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins!

Dieser Rundbrief wird etwas kürzer als gewöhnlich ausfallen – nicht, weil sich im Förderverein nichts getan hätte!

Viele Aktionen vor und nach Weihnachten erbrachten für unseren Förderverein die finanzielle Unterstützung, die die Arbeit von FOPL – Fundacion Obra Padre Lutz – in El Alto und in Calujo erst möglich macht.

Wir haben versucht, unsere Homepage neu zu gestalten. Über viele Aktionen und die Vereinsarbeit erhalten Sie dort Infos, vielfach unterstützt mit Fotos und Videos.

Bitte informieren Sie sich dort unter

www.foerderverein-bolivianische-strassenkinder.de

Im Haus „Irus“ läuft die Betreuung der Kinder weiterhin erfolgreich unter der Leitung des Sozialarbeiters Freddy Limacci. Jetzt wird es Winter in El Alto, die dort eingerichtete



Notschlafstelle wird wie in den vergangenen Jahren den Jugendlichen helfen, die kalte Jahreszeit zu überstehen. Der Jahresbericht 2015 von Freddy wird in Kürze übersetzt und auf unserer Homepage veröffentlicht. Vielen Dank für die treue Unterstützung in Namen von FOPL!

F. Krodel, Mitglieder- und Freundeskreisbetreuung

Förderverein zur Unterstützung bolivianische Straßenkinder e.V.

IBAN: DE55 7509 0300 0002 1083 99

BIC: GENODEF1M05

www.foerderverein-bolivianische-strassenkinder.de

Bitte geben Sie diesen Rundbrief an Interessenten weiter. Wenn Sie jemanden kennen, der diese Infos bekommen möchte, teilen Sie mir bitte die Mailadresse mit.